Wer in der Gundelsheimer Altstadt alle Buchstaben und das richtige Lösungswort findet, wird belohnt

Gundelsheim. (cao) "Die Coronapandemie verlang von uns allen viel ab – aber vor allem von den Kindern", sagt Annette Schell. Um den jungen Gundelsheimern in der Osterzeit eine kleine Freude zu machen, hat sich die Mitinhaberin von Schell Schokoladen eine schöne Aktion ausgedacht. Ab diesem Samstag, 21.

März, lädt die Schokoladenmanufaktur Familien mit Kindern zu einem Osterrätsel inder Altstadt ein. Wer bis zum 11. April alle Buchstaben entdeckt und das richtige Lösungswort herausfindet, "kann sich über eine kleine Überraschung freuen", verspricht Schell.

Startpunkt des Osterrätsels ist die Schloßstraße 29-31. "Dort werden wir einen Prospektständer aufstellen, aus dem sich jedes Kind dann ein Aufgabenblatt herausnehmen kann", erklärt die Initiatorin. Insgesamt gilt es sechs Stationen zu finden, um das Rätsel zu lösen.

"Mal ist der Ort mit einem Hasen markiert, mal mit einem Schneemann", verrät Schell. Aber auch typische Utensilien aus der Schokoladenmanufaktur wie beispielsweise drei Rührlöffel weisen auf die Orte der Buchstaben hin. "Zwischen der Kirche und dem Torbogen gilt es, auf-

merksam zu sein", gibt Schell einen Tipp, wohin die Ostersuche führen wird.

"Es war mir einfach wichtig, dass die Aktion die Kinder zur Bewegung animiert." Damals sei sie mit ihren Sprösslingen an Ostern immer in den Wald gegangen, um Eier zu suchen. "Durch Corona mit Fernunterricht und wenigen

Sechs Stationen gilt es beim Osterrätsel von Schell Schokoladen zu finden. Eine ist mit einem Osterhasen markiert. Foto: Annette Schell

Freizeitaktivitäten verbringen viele ihre Zeit jetzt vor dem Computer. Unsere Aktion soll da ein kleines Gegengewicht schaffen", sagt Schell.

Die Gundelsheimer Altstadt biete dafür ideale Möglichkeiten. "Viele Autos sind dort ja nicht unterwegs, sodass etwas ältere Kinder auch gefahrlos alleine

auf die Suche gehen können." Als sie die Ostersuche im Rathaus angemeldet habe, hätte es sofort eine positive Rückmeldung gegeben: "Eine tolle Idee und alles Corona-konform", freut sich Schell über das Lob der Stadt.

Wer alle Buchstaben entdeckt und das richtige Lösungswort gefunden hat, kann
den ausgefüllten Aufgabenzettel im Café Schell gegen eine
kleine Osterüberraschung
eintauschen. Und auch unter
all denjenigen, die die Suchaktion auf Instagram dokumentieren und @Schellschokoladen mit den Fotos verlinken, wird ein kleiner Preis
verlost.

Was die Teilnehmer genau erwartet, wird an dieser Stelle noch nicht verraten. "Es wird die Kreativität und den Gaumen der Kinder erfreuen", verspricht Schell und dankt allen Unterstützern, vor deren Häusern und Läden sie die Stationen aufbauen darf.

Viel mehr als nur Eier

Restaurants und andere kulinarische Hotspots lassen sich für Ostern einiges einfallen – Ratskeller Heilbronn spendet 1000 Euro f

Was war das für ein Spaß Samstagabend vor drei Wochen! Rainer Mosthaf vom Ratskeller in Heilbronn hatte eine sehr unterhaltsame Show mit Kochen, Comedy und Musik organisiert. Das Ratskeller-Team machte es vor, die Menschen zu Hause haben die vier Gänge mitgekocht und verkosteten dazu Weine der Winzer aus dem Weinsberger Tal. "Unterhaltung, Wein und Humor haben in dieser schweren Zeit für gute Laune gesorgt", sagt Mosthaf. Mehr noch. Von jedem verkauften Paket wurde ein Teil für einen guten Zweck gespendet. Durch die Pakete sind etwas mehr als 500 Euro zusammengekommen. Dieser Betrag wurde vom Ratskellerwirt Mosthaf nun auf eine Gesamtsumme von 1000 Euro aufgerundet. Dieser Betrag ging vor kurzem bereits an die Südstadtkids Heilbronn.

Die Schokoladenmanufaktur Schell hat sich in diesem Jahr etwas Besonderes für Familien mit Kindern ausgedacht. Angepasst an die Corona-Verordnungen können die Kinder in der Altstadt auf Ostersuche gehen. Beginn des Osterrätsels ist in der Schloßstraße 29 – 31. Dort befindet sich ein Prospektständer, aus dem pro Kind ein Aufgabenblatt herausgenom-

men werden kann. Die Aufgaben sind ganz einfach in der Stadt zu lösen, und am Ende ergibt die Ostersuche ein Lösungswort. Der ausgefüllte Zettel mit dem Lösungswort kann dann beim Café Schell gegen eine kleine süße Belohnung eingetauscht werden. Bei dieser Aktion sind die Kinder die ganze Zeit an der frischen Luft und können die Aufgabe kontaktlos lösen. Eine



Von unserem Redakteur Alexander Schnell



Dirk Mosthaf (links, Winzer vom Weinsberger Tal) und Ratskellerwirt Rainer Mosthaf spenden 1000 Euro für die Südstadtkids. Foto: privat

kleine Freude in dieser besonderen Zeit. Die Aktion beginnt am 21. März und endet am 11. April. Zum Ausfüllen der Zettel sollten alle Kinder, die mitmachen möchten, einen eigenen Stift mitnehmen. Da wünschtnicht nur der Osterhase viel Erfolg. Weitere Informationen gibt es telefonisch beim Café Schell unter 06269 350.

Eine Osterkiste für zwei Personen zum Preis von 130 Euro bieten Xenia und Uwe Straub von Straubs Landturm in Lauffen an. "Vom Aperitif bis zum Dessert ist alles in der Box enthalten", sagt Uwe Straub: Appetizer zum Aperitif, Brot & Aufstrich, Drei-Gänge-Menü (auf Wunsch auch vegetarisch) zum Fertigstellen nach Anleitung mit wenigen Handgriffen, Dessert und Pralinen. Als Vorspeise gibt es lauwarmen Pfälzer Stangenspargel in Tomaten-Kräuter-Vinaigrette mit zweierlei Schinken vom Landschwein. Als Hauptgang kredenzt Uwe Straub Lammhaxe aus dem Rohr mit Schmorgemüse, dazu Bärlauch-Nocken und Jus. Den süßen Abschluss bildet ein Limonen-Joghurt-Törtchen auf Schoko-Brownie mit Himbeer-Karamell und Brownie-Erde. Auf Wunsch gibt es neben der vegetarischen Variante auch

ein Menü für F suppe und Schn möglich bis eir Abholung erfol tag (1. April) zw fon: 07131 87306



ANZEIGE -

